



TRASCENDIÓ

Que la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia, **Claudia Sheinbaum**, citó ayer por la mañana a todos los integrantes de su equipo para afinar los detalles de cara al arranque de la campaña presidencial programado para el próximo viernes en el Zócalo capitalino. En el encuentro estuvieron presentes también los líderes nacionales de Morena, **Mario Delgado**; de PVEM, **Karen Castrejón**, y de PT, **Alberto Anaya**, para asegurarse que no quede ningún punto pendiente en el inicio formal de la contienda.

Que la abanderada presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, **Xóchitl Gálvez**, aprovechó el festejo de su cumpleaños 61 para darle el día libre a sus colaboradores cercanos, a quienes recomendó aprovechar el momento para “comer, bailar y tomar”, además de recuperar fuerzas para los tres largos meses que siguen de proceso electoral. La celebración fue coronada por la jefa de su oficina, **Kenia López Rabadán**, quien le colocó una improvisada banda presidencial, al tiempo que ofreció ponerle la de verdad en la Cámara de Diputados el próximo 1 de octubre.

Que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, presidida por el panista **Jorge Romero**, instalará este martes la comisión de seguimiento a los procesos electorales a fin de visibilizar cualquier amenaza del crimen organizado o riesgo para la integridad de los candidatos en la contienda, todo con el compromiso de la secretaria de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, y del subsecretario **Luis Rodríguez Bucio** de mantener comunicación directa y permanente con los líderes parlamentarios para atender cualquier denuncia a la brevedad.

Que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, que dirige **Alfonso Cepeda**, celebrará hoy el aniversario 80 de su fundación con un acto en el Auditorio Nacional. Se sabe que el líder y su base aprovecharán la oportunidad para reiterar demandas añejas como obtener mejores salarios y basificación; sin embargo, hay que recordar que este gobierno ya le ha cumplido al SNTE esas y otras demandas, como eliminar la reforma educativa de **Enrique Peña Nieto** y revisar su sistema de pensiones y, a cambio, los maestros se han comprometido a mostrar apoyo al Presidente hasta el final de su mandato. —